
Verbale assemblea Associazione Genitori del 16/02/2017. 

Il giorno 16/02/2017 alle ore 20,45 si è svolta l’assemblea dell’Associazione Genitori presso l’aula magna 

dell’Istituto; l’incontro è stato pubblicizzato dall’Associazione Genitori  consegnando classe per classe il 

comunicato ad ogni studente. 

Alla presenza di un ristretto gruppo di genitori hanno partecipato come relatori il Preside Russo Leonardo e 

la sig. Marilisa Zappella rappresentante del Cor.Co.ge. 

Primo punto all’ordine del giorno era l’andamento dell’anno scolastico in corso; il Preside ha affermato che 

l’andamento è migliore rispetto all’anno precedente, evidenziando come la crescita sia avvenuta grazie al 

progetto di valorizzazione della persona perseguito negli ultimi anni; ha evidenziato come le iscrizioni per il 

nuovo anno scolastico siano in crescita non solo per l’indirizzo alberghiero ma anche negli altri indirizzi che 

hanno usufruito della presenza della nuova struttura che ha dato migliore visibilità all’Istituto; il Presidente 

dell’associazione ha evidenziato come il percorso di rivalutazione dell’immagine dell’Istituto iniziato tre 

anni fa con un articolo fatto pubblicare da L’Eco di Bergamo dai genitori del Direttivo che rivendicava la 

qualità dell’Istituto capace non solo di accogliere ma anche di includere e sviluppare le qualità personali e di 

studio degli studenti; questo unitamente alle numerose presenze sul giornale locale del nostro Istituto negli 

ultimi anni per articoli più che lusinghieri hanno portato a questo risultato. 

E’ stata data poi la parola alla Sig.a Zappella che ha presentato i progetti condivisi dal Cor.Co.ge con le 

associazione genitori di tutte le scuola della Provincia sia in materia di trasporti pubblici (dal 2018 gara di 

appalto dei trasporti urbani ed extraurbani), di alternanza scuola lavoro e di sviluppo del progetto sullo 

stare bene a scuola, che si ricollega alla recente iniziativa portata avanti dalle scuole di Bergamo e Como 

sulla campagna relativa al bullismo e cyber bullismo che ha visto la nostra scuola partecipante attiva anche 

nel  nuovo progetto di raccogliere in un unico libro le esperienze di tutti gli Istituti della Provincia di 

argomenti sensibili quali l’accoglienza, lo sviluppo della persona all’interno degli Istituti  e la crescita dello 

studente messo al centro delle iniziative poste  in campo dalle scuole. Ha evidenziato come il Galli sotto 

questo punto di vista sia una scuola già preparata e attiva in numerose iniziative, dalla rappresentazione 

teatrale sul bullismo messa in scena un paio di anni fa ad altre iniziative che hanno visto protagonisti i nostri 

studenti. 

A questo punto è intervenuto il Presidente dell’associazione informando i presenti su come l’associazione si 

sia mossa in anticipo sui tempi rispetto a queste argomentazioni, soprattutto in materia di alternanza 

scuola lavoro con l’organizzazione nella mattinata del 4 Febbraio di un seminario sull’alternanza in aula 

magna, con l’intervento di importanti relatori;  Rossi Matteo Presidente  della Provincia, Dott. Fusini 

Eugenio Presidente Fogalco/Ascom di Bergamo, Dott. Marco Manzoni Presidente giovani imprenditori di 

Confindustria, Dott.ssa Persico referente per il Provedittorato dell’alternanza scuola lavoro e dell’On. 

Giovanni Sanga parlamentare della Camera dei Deputati referente sulla buona scuola; a questo incontro è 

seguito poi un articolo pubblicato la Domenica sull’Eco di Bergamo che ha fatto da apertura ad un 

successivo articolo sull’alternanza nelle scuole della Provincia pubblicato il Lunedì successivo che vedeva 

come articolo di testa il richiamo dell’iniziativa svoltasi presso di noi il Sabato precedente, quale precursori 

di un avvicinamento fra scuola e mondo del lavoro. Il Presidente ha poi illustrato il lavoro svolto 

dall’associazione nell’ultimo mese, dall’organizzazione dell’inaugurazione e dell’Open Day il 21 Gennaio, la 

consegna nelle classi a tutti gli studenti dell’iniziativa oggetto del presente verbale, l’organizzazione del 

seminario sopra esposto ed infine della serata odierna.  



In chiusura si è parlato dell’importanza del contributo volontario dei genitori per la crescita della scuola; si è 

preso atto che nell’anno 2016/2017 hanno effettuato il versamento il 30% degli iscritti, mentre il 70% ha 

preferito non versare in quanto volontario; si è evidenziato  come malgrado sia stato indicato che il 

versamento fosse per l’ampliamento dell’offerta formativa a favore degli studenti e fosse stata allegata nel 

recente  passato una lista che indicava come venivano utilizzati i fondi versati, ha prevalso nei genitori la 

scelta di non versare; questa scelta potrebbe portare nel breve ad un impoverimento dell’Istituto sia sotto 

l’aspetto dell’offerta di iniziative extra scolastiche (corsi di recupero, certificazioni, corsi di madrelingua, 

ecc.) che sotto l’aspetto strutturale ed informatico per restare al passo con i tempi, visto l’impossibilità di 

poter investire in arredi, nell’aggiornamento  dei laboratori che per la dotazione in tutte le classi di lavagne 

interattive; il Presidente della consulta degli studenti ha richiesto un maggiore coinvolgimento dei docenti 

nel perorare la causa sulla necessità del versamento affinchè si possano sensibilizzare gli studenti su quello 

che per loro potrebbe essere una ulteriore possibilità di crescita. Da più parti si è avanzata l’ipotesi, quale 

soluzione estrema, di permettere l’accesso all’implemento dell’offerta formativa solo a quegli studenti che 

hanno versato il contributo. 

Il Presidente alle ore 22.45 ha chiuso l’assemblea chiedendo un maggiore interesse e coinvolgimento di 

tutte le contrarti dell’Istituto, dai genitori agli studenti al corpo docente, perché solo con il coinvolgimento 

di tutti si può continuare ad appoggiare l’Istituto su questo percorso di crescita e di miglioramento 

intrapreso negli ultimi anni, in difetto potremo veder naufragare tutto quanto di positivo fatto negli ultimi 

anni, con grande sforzo da parte del Direttivo dell’Associazione, del Preside e del Vicepreside.     


